

martes 16 de septiembre de 2025

# Antequera celebra el Día de la Ciudad con el acto de entrega de Distinciones de Honor en la Real Colegiata de Santa María

Se han entregado una Medalla de Oro de la Ciudad (Congregación de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones de Jesús y María), un título de Hijo Predilecto (Miguel Hinojosa Macías), un título de Hijo Adoptivo (José Antonio Sánchez Cózar), una Medalla de Oro de la Jarra de Azucenas (Asociación de Comercio, Empresas e Industria de Antequera - ACIA), una Institución Predilecta de la Ciudad (Panda de Verdiales San Gabriel de La Joya) y una Medalla de Plata de la Jarra de Azucenas (Joyería Pedro González e Hijos).



La ciudad de Antequera ha conmemorado este martes 16 de septiembre el 615 aniversario de su conquista por el Infante Don Fernando y la festividad de su Patrona, Santa Eufemia, con el acto institucional de entrega de las Distinciones de Honor del Ayuntamiento, evento que ha estado presidido por el alcalde Manolo Barón, acompañado por la teniente de alcalde Elena Melero y la delegada territorial de la Junta de Andalucía, María Rosa Morales.

La Real Colegiata de Santa María la Mayor ha acogido una ceremonia en la que se han concedido seis reconocimientos a personas e instituciones por su trayectoria y compromiso con la ciudad: la Medalla de Oro de la Ciudad a la Congregación de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones de Jesús y María; el título de Hijo Predilecto al doctor Miguel Hinojosa Macías; el de Hijo Adoptivo a José Antonio Sánchez Cózar; la Medalla de Oro de la Jarra de Azucenas a la Asociación de Comercio, Empresas e Industria de Antequera (ACIA); la distinción de Institución Predilecta de la Ciudad a la Panda de Verdiales San Gabriel de La Joya; y la Medalla de Plata de la Jarra de Azucenas a la Joyería Pedro González e Hijos.

En su intervención, el alcalde Manolo Barón recordó que cada 16 de septiembre “Antequera vuelve a ser madre, regalando su reconocimiento a los hijos más predilectos”, destacando los valores que encarnan los homenajeados: patrimonio, familia, comercio, salud y tradición.

“Antequera va a desprender siempre el bien y la paz, como esa tradición franciscana legada y que Madre Carmen nos regaló para esta ciudad”, subrayó el Alcalde, poniendo el acento en la vocación de concordia y fraternidad que caracteriza a la ciudad.

Manolo Barón puso en valor la labor social y formativa de José Antonio Sánchez Cózar, la trayectoria profesional del doctor Miguel Hinojosa, la fidelidad al carisma de Madre Carmen por parte de la Congregación de las Hermanas Franciscanas, el compromiso con el comercio local de ACIA, la tradición familiar de la joyería Pedro González y la preservación de las raíces populares de la Panda de Verdiales San Gabriel de La Joya.



El Alcalde concluyó recordando que “cada año la ciudad volverá a emocionarse y a sentirse orgullosa de su patrimonio humano, inagotable y generoso, que hace de Antequera una ciudad grande y pujante a lo largo de su historia moderna”.

Tras la entrega de las distinciones y el discurso institucional, el acto concluyó con la actuación musical de la Panda de Verdiales San Gabriel de La Joya, que puso el broche festivo a una jornada de orgullo colectivo en el 615 aniversario de la Antequera conquistada por el Infante Don Fernando.